
Protokoll FSK-Sitzung Dienstag, 24.04.07 
 
 
 
Beginn: 17:45 Uhr 
Ende:   18:50 Uhr 
 
Anwesende:  Sebastian B. (ETEC), Wenzel (Mathe/Info), Jochen und Falco 
   (Physik), Micha (MI & Forum Inwi), Sebastian (Chemie), Philipp 
   (UStA), Claudi (WiWi) 
 
 
Protokollführerin: Iris (Arch) 
 
 
 
UStA 
 
 Besprechung Stellungnahme der Universität Karlsruhe (TH) zum ersten  
 Gesetzesentwurf zur Umsetzung der Föderalismusreform im   
 Hochschulbereich 

- offizielle Stellungnahme der Uni am Freitag mit Stellungnahme FSK 
 eigene Stellungnahme der FSK wird nachgereicht, wenn nicht 
genügend Übereinstimmung mit Offizieller der Uni 

- Diskussion über Begriff Lecturer , hauptsächlich werden Nachteile gesehen 
- Diskussion über Gruppenhochschule contra Unternehmensstruktur 
- Diskussion Auswahlverfahren  kontroverse Meinungen 
- Streichung des kompletten Absatzes Auswahlverfahren, sowie letzter Absatz 

des Punktes „Option zur Abschaffung der Gruppenhochschule“ 
-  Abschnitt Personalkategorien noch weiter zusammengefasst 
 
- FSK unterstützt vorerst einstimmig den nun aktuellen Entwurf  

 
(Philipp ab 18:25 Uhr abwesend) 
 

- StuPa heute Abend mit UStA-Wahl 
- Enge Zusammenarbeit UStA/Fachschaften 

 Micha spricht noch mal an, dass allgemein der Innenreferent der UStA eng 
 mit Fachschaften zusammenarbeiten sollte. Deshalb offizielle Stellungnahme 
 der FSK, v.a. in Bezug auf Wahlen heute Abend:  
 „Die FSK spricht sich dafür aus, dass das Innenreferat eng mit den 
 Fachschaften zusammenarbeiten soll und daher wäre ein Vertreter aus den 
 Reihen der Fachschaften wünschenswert.“ 
  einstimmige Annahme 
 
WiWi 
 

- 4 neue Professuren, deshalb 4 neue Prüfungskommissionen 
- In WiWI-Bib sol künftig Cafeteria umziehen 



 
Chemie 
 

- Fachschaft will größere Räume, deswegen nächstes Mal Antrag im FakRat 
- Studiengebührenverteilung durch: 80% davon an die einzelnen Institute, 

20% in gesonderten Topf, dazu soll Kommission mit studentischen 
Vertretern Verwendungsvorschläge machen 

- 13-14 Uhr Sprechstunde Fachschaft jeden Tag 
 
 
ETEC 
 

- auf Anregen Ausländerreferent Fußballspiel zwischen Ausländern und 
sonstigen Studenten am 10.05. 

-  dafür wird Grill benötigt 
- Exkursion zum FZ Jülich 
- FS-Wochenende am Ruhestein 
- Teilnahme bei „Uni im Rathaus“ 
- Professoren bemängeln, dass insgesamt Mathe-Niveau sinkt 
-  wollen Niveau wieder anheben, damit Studenten nicht in höheren 

 Semestern aufgrund dieser Mängel Prüfungen nicht bestehen 
 
 
Mathe/Info 
 

- Verteilung Studiengebühren 
-  10% sind übrig, wofür Fachschaft Vorschläge machen soll 
- Neue Seminarräume wurden geschaffen, wodurch noch weniger Lernräume 

vorhanden sind 
-   deshalb u.a. Vorschlag HiWi für Seminarräume zur Beaufsichtigung 

 
 
Physik 
 

- 14.06. Eulenfest 
- Fahrt nach Berlin zur Bundesfachschaftenkonferenz 
- Stand beim Girls Day 

 
 
Archi 
 

- Umfrage wegen bezahlen Telefonrechnung 
-  selbst bezahlen WiWi und Physik, Fakultät zahlt bei Mathe/Info und 

 Chemie 
- 21.06. ArchiSommerFest 
 

 
  


